
 
Pressemitteilung Öffentliche Veranstaltung und Fachgespräch VET versus 
2.Elbquerung am 22.02.2023 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

seit über einem Jahr werden  "Machbarkeitsstudien zur starken Schiene" er/bearbeitet. 
u.a. zu: 

 Verbindungsbahn-Entlastungstunnel -vormals der Ferlemann-Tunnel 
 Durchbindung von Regionallinien im Hauptbahnhof 
 Die Machbarkeit und Notwendigkeit einer 2.Elbe Schienenquerung. 
 Allein die Machbarkeitsstudie zur Güterumgebungsbahn sollte schon im Herbst 

2022 erscheinen. 

Einen Beirat oder ein anderes Gremium zur Koordinierung dieser wichtigen 
Machbarkeitsstudien, die alle mehr als 5 Millionen Euro zusammen kosten werden, gab es 
nicht. 
Zwischenergebnisse - Fehlanzeige. 
Siehe auch unsere Pressemitteilung vom 18.01.2023. 
Aber auch 2022 haben wir regelhaft uns mit diesem Thema befasst und fanden eine sehr 
verschlossene DB vor 

Wir wollen am 22.02.2023 in einer öffentlichen Veranstaltung und einem Fachgespräch über 
die jetzige 
Situation informieren und Positionen und Meinungen austauschen. 
Sie sind herzlich eingeladen. 
 


